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江南市総合計画市民会議 議事要旨 

(第１回 第１分科会（まちづくり分野・しごとづくり分野）) 

日  時  令和５年 11月 24日（金） 14:00～16:00 

会  場  江南市役所 防災センター研修室２ 

出 席 者  出席委員９名（１名欠席） 

■委員 

≪会長≫ 加藤 幸治 江南市都市計画審議会 会長 

≪副会長≫ 早川 美紀 公募市民 

 古池 勝英 公募市民 

   （欠席） 平原 久世 公募市民 

 大野 真司 江南商工会議所中小企業相談所 所長 

 齋藤 誠 公益社団法人愛知県宅地建物取引業協会北尾張支部 幹事 

 鵜飼 篤市 江南市総合計画策定部会（まちづくり分野）部会長 

 相京 政樹 江南市総合計画策定部会（まちづくり分野）副部会長 

 石川 晶崇 江南市総合計画策定部会（しごとづくり分野）部会長 

 夫馬 靖幸 江南市総合計画策定部会（しごとづくり分野）副部会長 

 

 ■傍聴者  

なし 

 

 

◆議題 

１ 自己紹介 

２ 市民会議（分科会）の進め方 

３ 会長・副会長の選出 

４ 議題 

（１）前期基本計画の進捗状況について 

（２）後期基本計画（分野別計画）（案）について 

５ その他 

＜配付資料＞ 

資料１   江南市総合計画市民会議委員名簿【分科会】 

資料２   江南市総合計画市民会議設置要綱 

資料３   第６次江南市総合計画後期基本計画の概要 

資料４－１ 江南市総合計画市民会議について【概要】 

資料４－２ 市民会議のスケジュールについて 

資料４－３ 市民会議（分科会）の進め方 

資料５   前期基本計画の成果と課題 

資料６   第６次江南市総合計画後期基本計画に係る市民満足度調査報告書 

資料７   第６次江南市総合計画基本計画（分野別計画）（案） 

資料８   第６次江南市総合計画・第６次江南市総合計画（概要版） 
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◆会議結果 

１ 開会 

副市長より挨拶 

 

２ 自己紹介 

  各委員から自己紹介 

 

３ 市民会議（分科会）の進め方 

資料３、４について事務局より説明 

 

４ 会長・副会長の選出 

江南市総合計画市民会議設置要綱に基づき、委員の互選により加藤幸治氏が会長に選出され、会

長の指名により早川美紀氏が副会長に選出されました。 

 

５ 議題 

（１）前期基本計画の進捗状況について 

（事務局）～ 資料５、６、８について事務局より説明 ～ 

（会 長）前期基本計画と後期基本計画でどこの部分を改訂するのか。 

（事務局）基本計画は、市長の戦略政策と分野別計画の二本立てとなっています。市長の戦略政策の部

分は、今年の選挙を踏まえて市長のマニュフェストを反映し更新します。分野別計画の分野

自体は変更しない予定です。それ以下の柱や個別目標、行政の取り組み等は、社会情勢や市

民ニーズの変化に合わせて改訂する予定であるため、この部分について委員の皆様からご意

見をいただきたいです。 

（会 長）第５次戦略計画にはしごとづくり分野はなかったが、第６次総合計画から入れた意図は何か。 

（事務局）第６次総合計画と一体的に計画運用しているまち・ひと・しごと創生総合戦略の内容を踏ま 

えて、しごとづくり分野を入れています。 

（委 員）まちづくり分野は９柱、しごとづくり分野は２柱ある。今後どのようなスケジュールで会議

を進めていくのか。 

（会 長）分科会は年内３回開催し、第２回と第３回で 11 の柱を分割してやるということで認識して

いる。委員の皆様には大変ご負担となるが、よろしくお願いしたい。 

 

（２）後期基本計画（分野別計画）（案）について 

（事務局）～ 資料７について事務局より説明 ～ 

（会 長）前期基本計画と後期基本計画の変更内容についてご説明いただいたが、委員の皆様にご意見

をいただきたいポイントはどこか。 

（事務局）それぞれの立場での専門的なご意見や、日々の生活の中で気づいたことや感じていることな

どのご意見をいただきたいです。また、平成 30 年の策定時から社会情勢等も変化している

ため、それも踏まえたご意見もいただきたいです。 

（会 長）市民満足度調査の結果を参考にしながら、委員の皆様に計画書の文章の内容を精査してもら

うといいのではないか。 

（事務局）了解しました。 

（会 長）第２回はまちづくり分野、第３回はしごとづくり分野について議論するという流れで進めた

いと思う。第２回でまちづくり分野が終わらなければ、第３回でもまちづくり分野を議論す
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る。 

（事務局）了解しました。 

（会 長）全分野でご意見をいただくのは大変なので、委員の皆様それぞれのジャンルで次回以降ご意

見をいただきたいと思う。 

 

６ その他 

 次回以降会議日程について 

（事務局）次回第２回分科会は、12月１日（金）午後２時から防災センター研修室２で開催します。 

     事前に開催通知と事前配付資料があれば送付させていただきますので、よろしくお願いしま 

す。 

 

７ 閉会 

会長より挨拶 

 

以上 


